
Kongress der Deutschen Lions 2018 in Leipzig – Eine Reise die sich lohnt 
Gespräch mit dem Vorsitzenden des Durchführungsvereins 

Vom 3. bis zum 6. Mai 2018 findet in Leipzig der 
Kongress der Deutschen Lions statt - der Treffpunkt 
und das Highlight des Lionsjahres 2018. Seit zwei 
Jahren ist ein Organisationsteam in der Messestadt 
nun schon damit beschäftigt eine aufregende und 
abwechslungsreiche Veranstaltung für die 
Teilnehmer zu organisieren. Der LION sprach mit 
Stefan Neubert dem Vorsitzenden des 
Durchführungsverein KDL 2018. 

LION: Herr Neubert, wenn im kommenden Mai 
der Kongress der Deutschen Lions erstmals in 
Leipzig stattfindet, worauf dürfen sich die Lions 
freuen? 

Einen einmaligen Kongress in wundervollen 
Tagungsräumen. Alles ist fußläufig für 
jedermann zu erreichen. Ein Kongress in mitten 
einer tollen und lebendigen Stadt.  

LION: Das Motto in Leipzig heißt „Mut zum 
Wandel“ Was meinen Sie damit? 

Mut zum Wandel steht für die Region und für 
die Menschen die hier leben. Die komplette 
Region hat sich industriell, strukturell nach der 
Wende verändern müssen. Die hier lebenden 
Menschen stehen für diese Veränderung. Der 
Kongress hat den Titel „Mut zum Wandel“, weil 
von diesem KDL der Aufruf an alle Leos und 
Lions geht, sich zu ändern und herkömmliche 
Wege zu verlassen, damit man sich neuen 
Herausforderungen stellen kann. Wandel 
bedeutet auch Fortschritt und offen sein für 
Neues. 

LION: Das heißt, Wandel ist das Motto unserer 
Zeit? 

Ja, nur wer sich wandelt, wird auch die 
Anforderungen unserer Zeit bewältigen können. 
Sich zu binden an althergebrachtes bedeutet 
Stillstand und grenzt den Fortschritt aus. 

LION: Um welche Themen wird es beim KDL 
gehen? 

Es stehen im Mittelpunkt der Mensch in unserer 
heutigen Zeit und ein Ausblick in die Zukunft. 
Mit Sven Gabor Janszky haben wir einen 
herausragenden Keynote Speaker. Er gilt als 
innovativster Trend- und Zukunftsforscher 
Deutschlands. Man kann sich darauf freuen. Er 
wird uns neue Horizonte aufzeigen, die Zukunft 
beschreiben. 

LION: Das klingt sehr spannend. Auf welche 
Veranstaltungen können sich die Lions darüber 
hinaus freuen?  

Eine Einladung zum Come together in der 
Moritzbastei, Deutschlands größtem 
Studentenkeller. Einem schier unendlichen 
Gewölbe. Es ist das letzte Überbleibsel der 
mittelalterlichen Stadtbefestigung. Und natürlich 
ein Gala-Abend in der Kongresshalle. Einer erst 
kürzlich sanierten Jugendstielprachthalle. Nicht 
zu vergessen die Mitgliederversammlung und 
die Workshops der einzelnen Gremien. Und 
was wäre der KDL ohne Podiumsdiskussion am 
Freitagabend.  

LION: Leipzig gilt als heimliche 
Kulturhauptstadt. Kommen die Lions auf ihre 
Kosten?  

Ja, na klar. Neben den Wirkungsstätten von 
Bach, Goethe, Schiller, Mendelssohn-Bartholdy 
oder Richard Wagner steht ein Besuch im 
weltberühmten Gewandhaus an. Freuen Sie 
sich auf ein vielseitiges Rahmenprogramm an 
den Veranstaltungstagen. 

LION: Warum sollte man nach Leipzig 
kommen? 

Um einen einzigartigen Kongress in mitten 
einer der schönsten Städte in Deutschland zu 
erleben! Das perfekte Ziel für ihren Clubausflug. 

LION: Herr Neubert, vielen Dank für das 
Gespräch. 

Das Interview führte Adrian-Basil Mueller. 
 
Leipzig, im November 2017 


